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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 1 GO LT 

Abgeordnete Christian Grascha und Björn Försterling (FDP) 

Besitzt das Land Bitcoins? 

Anfrage der Abgeordneten Christian Grascha und Björn Försterling (FDP) an die Landesregierung, 
eingegangen am 21.01.2021 

Die Kryptowährung Bitcoin hat sich seit ihrer Gründung 2009 inzwischen weit verbreitet. Der Kurs 
von Bitcoins steigt grundsätzlich, ist aber Schwankungen unterlegen: „Die älteste und wichtigste Cy-
berdevise stieg am Montag um zwölf Prozent auf 27.329 Dollar nachdem sie am Wochenende zeit-
weise auf ein Rekordhoch von 28 382 Dollar geklettert war.“ 1 „Allein im abgelaufenen Jahr verdrei-
fachte sich der Wert des Bitcoins“2. „Für viele Experten ist 2020 das Jahr, in dem die Kryptowährung 
endgültig erwachsen wurde“, berichtete das Handelsblatt am 12.01.2021 unter dem Titel „Der Bitcoin 
geht wieder auf Rekordjagd“. 

1. Ist das Land Niedersachsen im Besitz von Bitcoins oder einer anderen Kryptowährung? 

2. Wenn ja, in welcher Höhe und seit wann? 

3. Wie sind die Bitcoins (bzw. etwaige andere Kryptowährungen) im Besitz des Landes gesichert? 

4. Welche Auswirkungen hat der Kurswechsel der vergangenen Monate und Jahre auf den Wert 
der Bitcoins (bzw. etwaiger anderer Kryptowährungen) im Besitz des Landes gehabt? 

5. Wie schätzt die Landesregierung das Potenzial von Bitcoins für den niedersächsischen Finanz-
markt ein? 

6. Wie schätzt die Landesregierung das Potenzial von Bitcoins in Landesbesitz ein? 

1 https://www.handelsblatt.com/finanzen/maerkte/devisen-rohstoffe/kryptowaehrung-27-000-dollar-bitcoin-rally-
setzt-sich-zu-wochenbeginn-fort/26750358.html?ticket=ST-11323535-9jW2C4yie5nBtvf1mUQg-ap6 
2 https://www.handelsblatt.com/finanzen/maerkte/devisen-rohstoffe/kryptowaehrungen-kursziel-100-000-dollar-
die-profis-steigen-am-bitcoin-markt-ein/26604514.html  

(V  
erteilt am 26.01.2021)

https://www.handelsblatt.com/themen/bitcoin

